



Weekly News

龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2013.05.10 No.00748

R I District 2820 CLUB 50504

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉 連絡先：TEL 029-863-5326 FAX 029-863-5327 <http://rcrc.web5.jp>
 事務所：〒305-0021 茨城県つくば市古来 1451 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 (ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎)



本日のプログラム

【通常例会 05.10】
 地区協議会報告
 2013-14 年度

次回のプログラム

【通常例会 05.17】
 クラブ協議会①
 2013-14 年度

5月の主な行事：なし

第747回例会報告

点 鐘：長友芳郎会長
 ローターソング：奉仕の理想
 ゲ ス ト：なし
 ビ ジ タ ー：なし

会長報告：長友芳郎



■本日は地区大会です。この地区大会は2日間に亘って開催されますが、昨日は第2回の会長幹事会が開催されました。地区の現況報告、分区の現況報告、地区委員会報告等が報告

されました。午後からは本会議で、R1会長の挨拶、R1表彰、地区表彰が行われ、続いて友好地区ロータリアン、青少年交換使節団、財団国際親善奨学生、米山奨学生等の紹介がありました。17:00からは、恒例のR1会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が盛大に行なわれ20:00頃に閉宴致しました。

2日目。少し変則的な本会議です。9:00から従来行ってきた懐かしい参加クラブ紹介が始まり、それが終わってから9:40点鐘、国歌斉唱・・・のプログラムです。記念講演 小惑星探査機「はやぶさ」の川口淳一郎氏は、随所にユーモアとダジャレを折入れ、飽きの来ない話をされていました。しかし、何といても昼食が14:30からであり、そこが一番厳しい局面の一日でありました。

■R12820地区 ロータリークラブ会長幹事 各位
 若葉がいちばん綺麗で、桜・ツツジ・牡丹と次々に咲き誇り、日本人に生まれて良かったと日々過ごして居ります。過日の地区大会に2日間もお忙しいところ御参加頂きました、会長、幹事、地区役員の皆様、昼食抜きで長時間お付き合い頂きましたロータリアンの皆様、本当

にありがとうございました。お蔭様で無事地区大会も終了致しました。ガバナーノミニ、ガバナーエレクト、ガバナーと言う3年間の間に私のロータリー活動に対する考え方・行動が大きく変わったと実感を感じて居ります。ガバナーノミニが見つからないのでしょうかないから受けようから、公式訪問、地区の委員会等でお会いした各クラブの会長、幹事、ロータリアンの皆様、地区の委員の皆様の本当に素晴らしい皆様と沢山お会いし、本音で本気で本当の仲間が沢山出来た事は私の一番ありがたかった3年間でした。ロータリー活動に対する考え方や意見は、皆様方それぞれ違いますが、その最大公約数の意見を大切に、そして、斬新的な意見も大切に、自分なりに受け止めて地区の変化と進化を目指して居ります。この地区大会でご皆様と一体となれた連帯感、「楽しくなければロータリーでない」を大切に、残り2ヶ月間を頑張っていくつもりです。

春番番とは名ばかりの気候不順の折、皆様お体には充分にお気を付けて御活躍下さい。また、皆様とつくばの皆様でゆっくり楽しく祝盃をあげられますことを心より楽しみに致して居ります。本当にありがとうございました。
 野堀 喜作 敏子 拝



■出席状況

会 員	16 名	出席率	68.75 %
出 席 者	8 名		
出席免除者	2 名	Make-up	3 名
定款第9条3節a	1 名		

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに
 城出 SAA TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。

本日のプログラム

R I 会長代理挨拶

R I 第 2770 地区

パストガバナー 津田健三



国際ロータリー第2820地区のロータリアンの皆様、そして、大勢のロータリー家族の皆様、今日は本年度ガバナー野堀喜作様、地区大会実行委員長柴原浩様のもと、この学園都市のつ

くばに於いて、記念すべき地区大会が盛大に開催されますことを心からお慶び申し上げます。又、お忙しい中、エイドのお役目を引き受けて戴いた山崎清司様ご夫妻をはじめ、同期ガバナーの北村仁様ご夫妻、そして多くのシニア・リーダーの方が在籍されております第2820地区に訪問できますことは、大変光栄であり名誉であります。

私共はこの度、R I 会長田中作次氏より当地区にR I 会長代理として出席するようにとの役を拝命致しました。2日間にわたる地区大会が野堀ガバナーがテーマとする会員増強を図り、強いクラブ、楽しい元気なクラブを作る事が先ず1番という、目指す大会であり、このことが元気な成功裏に運営され意義ある大会となりますようご祈念申し上げます。

さて、皆様もすでにご承知のように、今年度R I 会長テーマ「奉仕を通じて平和を」と掲げられました。皆様もこのテーマを知った時から、いろいろ平和について考えて来ていると思います。この問題を考える時、身近な問題から世界的な問題へと広がると思います。そして、どうすれば平和が実現できるのか。又、反対の平和でない争いの状態を思い浮かべることにより、平和であることの有難さを強く感じると思います。

それでは、野堀ガバナーがクラブ強化を前面に出しているのです、それにつながる話をします。

昨今、よくテーマとして使われている言葉があります。それは「ロータリーを楽しもう」です。クラブの年度のテーマであったり、地区大会テーマであったり、いろいろな所で出てきます。つい、先日、私が所属するIMテーマも「ロータリーを楽しもう」でした。その時の私の基調講演の内容をお話します。先ず

- 1)このテーマの実現がクラブ強化につながります。
- 2)皆さん、どんな楽しみがあるか思い起して下さい。
- 3)一般にいう、飲んだり、食ったり、唄ったり、踊ったりとはロータリーの場合は違う。
- 4)何故か、我々縁があつて一緒になった。血縁関係でもないし、隣近所の自治会即ち地縁関係とも違う。同好会、同期会とも違う支縁関係なのです。いわゆる志、目的を同じくする同志なのです。ロータリーの綱領、目的を実践するために集まった仲間なのです。
- 5)単純なものではない。目的に向かつての過程での楽

しさを、達成したときの楽しさがあります。挙げてみましょう。

- ①素晴らしい仲間との出会い
- ②ためになる感動的な話、素晴らしい言葉との出会い
- ③自分がお話をして皆に納得してもらった時
- ④懸命に努力して奉仕活動が大きな成果をあげ、”ありがとう”と喜んでもらった時、いろいろあります。皆さんも経験されていることと思います。
- 6)義務観念に囚われることなく、積極的にどうすれば喜んでもらえるか、そして勉強になるか。
- 7)私は企画する会長、幹事、そしてプログラム委員長の方にかかっていると思います。
- 8)ロータリーの全ての活動を「楽しむ」という積極的な姿勢を共有し、お互いに気配りし、尊重し合い、寛容さをもって発揮し合うならば、テーマは達せられ、最強のクラブに成長出来ると信じます。



■地区協議会

目的：望ましくは3月、4月、5月のいずれかの月に開催されるこの一日のセミナーの目的は、ロータリークラブの次期指導者が任務に備えるために研修を提供することである（RI細則15.020.）。

主題：RIテーマ ・ 役割と責務 ・ 方針と手続き
・ チームの選任と研修 ・ 年次計画と長期計画の策定
・ リソース

事例研究の演習：チーム作り演習 ・ 問題解決（R章典23.010.3.）

参加者：地区協議会の参加者は、クラブ会長エレクト、および次ロータリー一年度に指導的役割を果たすよう会長エレクトから指定されたロータリークラブ会員である（R章典23.010.2.）。

日程：地区大会を3月、4月、5月のいずれかの月に行わなければならない場合、地区は、地区協議会と地区大会を連続した会合として開催することを検討し、地区協議会をはじめに行うものとする。連続した会合は、各会合に定められている時間数を減らすことなく、また各会合の必須事項に配慮して行われるべきである（ロータリー章典23.010.4.）。

